

DECLARACIÓN

Frente a los planteos realizados por parte de actores y organizaciones del medio rural, el Secretariado del Frente Amplio entiende oportuno expresar lo siguiente:

- Respaldamos la actitud de diálogo de nuestro gobierno, expresada en la voz del Presidente de la República, compañero Tabaré Vázquez, en la reunión mantenida con organizaciones representativas del sector agropecuario. Es en los espacios de diálogo donde se construyen genuinas propuestas y se demuestra de hecho la vocación por encontrar soluciones.
- No hay desarrollo sin producción, y no hay producción sostenible sin una sociedad integrada; por eso continuaremos trabajando para afianzar derechos sociales y la generación de riqueza con distribución.
- Reconocemos las diferentes realidades existentes al día de hoy, en las que productores de algunos sectores atraviesan momentos difíciles que requieren una atención particular, tal como se viene trabajando desde el gobierno nacional.
- Advertimos que en las movilizaciones que se han generado, coexisten legítimas preocupaciones de productores con la acción abierta de operadores políticos que lo que intentan es ganar votos mediante el oportunismo, crear falsas oposiciones “campo/ciudad”, y aprovechar descaradamente estas plataformas para atacar la intervención del estado y los derechos conquistados por amplias mayorías del país, pidiendo el recorte de la inversión en políticas sociales.
- Desde la realidad de cada departamento y cada sector productivo los frenteamplistas trabajaremos en el diálogo en las soluciones específicas de cada sector codo a codo con nuestro gobierno.

**Secretariado Ejecutivo del Frente Amplio
Montevideo, 17 de enero de 2018**